

LOS REYES LA PAZ Y AMECAMECA EN LA MIRA

Morena busca ganar carro completo en el Edomex

El objetivo será recuperar municipios que perdió en la elección y ganar otros en los que hoy está la oposición

MIGUEL GONZÁLEZ

La dirigente del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Estado de México, Martha Guerrero Sánchez, aseveró que su partido busca consolidar su fuerza en los municipios que gobierna, recuperar los que perdió en la pasada elección y ganar otros en los que hoy está la oposición.

Subrayó que el partido va por “el carro completo y conquistar aquellos municipios que aún están en poder de la oposición”.

La también senadora morenista mencionó como ejemplo los municipios de Los Reyes La Paz y Amecameca, actualmente gobernados por las alcaldesas Cristina González Cruz e Ivette Topete García, ambas del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Consideró que estas localidades tienen un gran peso social, político, económico y logístico, el primero como acceso de varios estados de la República como Puebla, Tlaxcala y Morelos a la Ciudad de México y el segundo como cabecera de la región de Los Volcanes.

Guerrero Sánchez dijo que el compromiso de la dirigencia estatal es conseguir los mejores resultados en la entidad mexiquense tanto para la elección local como para la federal, especialmente la presidencial.

“Tenemos un compromiso de trabajar en Los Reyes La Paz, vamos por Los Reyes La Paz, es el único municipio que tenemos de este lado que nos falta, aunque aún nos faltan varios municipios de la región de Los Volcanes.

“Ya le dije a la doctora Claudia Sheinbaum- ‘váyase con la confianza y la seguridad de que vamos a ganar el Estado de México””, refirió.

Agregó que aplicarán diversas estrategias para alentar la votación de los jóvenes el próximo domingo 2 de junio, ya que este sector es el que registró menor participación en la pasada elección.

Morena analiza a sus aspirantes para contender por diputaciones y alcaldías

Morena, Estado de México, continúa analizando a las y los candidatos que podrían contender en el proceso electoral local 2024, en el que se renovarán las **125 presidencias municipales** de la entidad y el Congreso local. Pese a que el proceso de inscripción para obtener una candidatura se realizó el 29 de noviembre de 2023, aún no se definen a las personas que van a contender por las 45 diputaciones locales, los 125 ayuntamientos.

El 19 de diciembre de 2023, en su cuenta de X, la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández,

informó que la fecha de publicación de los resultados de las encuestas de aquellos que logren una candidatura sería el 26 de febrero, esto junto con **Aguas calientes, Chihuahua y Guerrero**.

Se informó que el 26 de febrero también se conocerán los resultados de las encuestas que definen a los candidatos y candidatas de Morena para competir por una diputación en la Legislatura mexicana.

"Para evitar más rumores y dar certeza a las y los compañeros ante el proceso interno de Morena



para la designación de candidatos y candidatas, publicamos este calendario en el que, por bloque, se darán a conocer los resultados de las encuestas para diputaciones federales, municipios y diputaciones locales", escribió Citlalli Herná

El calendario del proceso electoral local 2024 del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) indica que el sábado 20 de enero comenzará la etapa de la precampaña en las mencionadas elecciones y finalizan el 10 de febrero.